

Forums pour les joueurs

C'est plus possible..

Par Subzero Posté le 05/01/2024 à 15h26

Bonjour à tous

Je viens ici pour parler de ma situation car j'ai besoin de m'exprimer à propos de mon addiction.

Tout commence un jour ou j'ai regardé des vidéos de personnes jouant au casino en ligne il y a 3 ans .

J'ai commencé par miser des petites somme 10 euros puis mes mises sont montés considérablement.

L'intensité de mon addiction a augmenté suite au moment où j'ai été allité pendant plusieurs mois

Je perdais jusqu'à 500-1000 euros par jours..

Aujourd'hui j'en ai marre malgré plusieurs tentative d'arrêt je continue...

J'ai décidé de me bannir de tout les casinos en ligne ou je me suis inscrit cet après midi

Personne dans mon entourage n'est au courant donc je garde toute cette frustration et cette honte pour moi

Mon humeur change en fonction de mes gains ou de mes pertes et je ne peux plus continuer ainsi

1 réponse

Marcia72 - 06/01/2024 à 13h42

Bonjour, nous sommes beaucoup dans ce cas sur le forum. Il fait tenir bon et trouvais des occupations . C'est très dur mais le casino gagnera toujours en tous les cas pour mon cas. J'ai beau gagné je rejoué tout et plus encore. Donc la je vais passer les années à venir à travailler pour rembourser tous mes credits